

DE ÚLTIMO MINUTO:

PRIMER SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE EL CULTIVO Y REPRODUCCIÓN DEL SÁBALO (*Brycon sp.*), en la ciudad de Iquitos, Perú

Por decisión coordinada y conjunta del Ministerio de la Producción (PRODUCE), del Gobierno Regional de Loreto (GOREL) y del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), se ha dado a conocer este Martes 08 de Noviembre último, por todos los medios de Prensa, que el “PRIMER SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE EL CULTIVO Y REPRODUCCIÓN DEL SÁBALO (*Brycon sp.*)”, a realizarse este 24 y 25 de Noviembre en la ciudad de Iquitos, Perú, se ha tenido que reprogramar por motivos de fuerza mayor, **y que se estará desarrollando de manera oficial e impostergable el próximo martes 06 y miércoles 07 de Diciembre del presente año, en esta misma ciudad.**

Ha trascendido que el verdadero motivo de esta reprogramación se ha debido principalmente a que el Gobierno peruano desea garantizar, facilitar y asegurar la participación efectiva de **delegaciones de productores y autoridades interesadas de las regiones alejadas de Selva Alta de nuestro País**, como por ejemplo de la interesante zona de **Oxapampa (Región Pasco), Tingo María y Puerto Inca (Región Huánuco), Chanchamayo y Satipo (Región Junín), La Convención (Región Cuzco), y la convulsionada zona del VRAE (Regiones Ayacucho y Apurímac).**

Asimismo, se ha cumplido formalmente con comunicar de esta reprogramación a los expositores extranjeros de los países **hermanos de Colombia y Brasil**, así como a las delegaciones de las **Regiones Amazónicas (San Martín, Ucayali, Madre de Dios, y Amazonas)**, habiéndose asegurado y confirmado una vez más, la participación y asistencia de estos especialistas, además de las autoridades y productores de estas importantes Regiones de nuestro País.

Como se recordará, este “PRIMER SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE EL CULTIVO Y REPRODUCCIÓN DEL SÁBALO (*Brycon sp.*)”, esta dirigido a empresarios, inversionistas, productores acuícolas, profesionales en ciencias acuícolas y pesqueras, y autoridades gubernamentales, nacionales o extranjeros, interesados.



Este importante recurso ictiológico que en la Amazonía peruana es conocida como “Sábalo” y en el Brasil como “Matrinxã”, se encuentra ampliamente distribuido y habita en ambientes lóticos y bosques inundados de Sudamérica oriental; es un recurso principalmente migratorio de hábitos alimenticios omnívoro, con una marcada preferencia por frutos y semillas en aguas altas; actualmente sus poblaciones naturales acusan ostensibles bajas motivadas por la fuerte presión de pesca a las que se encuentra sometido, motivo por el cual su Acuicultura se presenta como la única alternativa racional y sostenible para atenuar esta situación.

En tal sentido, Con la finalidad de conocer su cultivo y reproducción en ambientes controlados y promover la conservación de esta especie a través de su investigación, el **Ministerio de la Producción (PRODUCE)**, el **Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (I.I.A.P.)** y el **Gobierno Regional de Loreto (GOREL)**, han organizado el “PRIMER SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE EL CULTIVO Y REPRODUCCIÓN DEL SÁBALO (*Brycon sp.*)”, con el objeto de conocer **las experiencias y el avance de las investigaciones en la reproducción y cultivo de esta especie** e identificar los puntos críticos que existen y se han generado, lo que permitirá fortalecer la tecnología necesaria y las inversiones para que el sector privado (inversionistas y empresarios acuícolas) incrementen la producción en ambientes controlados.

Para el desarrollo de este importante evento, se tiene comprometida hasta el momento la participación de reconocidos investigadores y productores amazónicos, tales como el **Blg. Hugo Franco Rojas (ACUICA-Colombia)**, el **Dr. Antonio J. Inhamuns Da Silva (UFAM-Brasil)**, el **Dr. Jesús Núñez Rodríguez (IRD-Francia)**, el **Dr. Fred Chu Koo (IIAP-Perú)**, el **Ing. Amed Ramos Chambe (FONDEPES-Perú)**, el **Blg. Manuel Flores Ancajima (Productor acuícola-Perú)**, y el **Sr. David Vela Gómez (Productor acuícola-Perú)**; así como las más altas autoridades sectoriales y funcionarios regionales, los mismos que darán realce a este Seminario.

En base a experiencias de eventos anteriores, se exhorta y recomienda a todos los Interesados que para poder asistir y presenciar este Evento con la mayor tranquilidad y sin ningún contratiempo, deberán tomar las medidas necesarias para asegurarse la anticipada inscripción. **Cualquier novedad de último minuto sobre éste y otros temas vinculados al desarrollo de la Acuicultura, en esta parte de la Amazonía**, se los estaremos comunicando de inmediato.

Atenta cortesía de:

Ing° Pesq. Norman Sánchez S.
Especialista en Acuicultura Amazónica
DIREPRO Loreto
Iquitos – Perú
hermesnorman@yahoo.com
(+51) 96190 6584